

Österreichische Gesundheitskasse setzt Meilensteine

Fokus auf Zahnbehandlung, Psychotherapie, Nachhaltigkeit und Service

Im aktuellen Verwaltungsrat setzt sich die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) mit den Kernthemen Versorgung, Umweltbewusstsein und Prävention auseinander. Als größter Zahnbehandler Österreichs plant die ÖGK eine umfassende Neuausstattung. Der Status des Ausbaus von Psychotherapie als Kassenleistung steht ebenso auf der Agenda wie neue E-Ladestationen und das neue Versichertenmagazin „Meine Gesundheit“.

Die Österreichische Gesundheitskasse hat mit 294 Behandlungsstühlen in ihren 61 Zahngesundheitszentren das größte Angebot an zahnmedizinischen Leistungen in Österreich. Um die Qualität der zahnärztlichen Versorgung weiter auszubauen, werden 175 neue Zahnbehandlungsstühle gekauft. Mit dieser Investition unterstreicht die ÖGK ihr Engagement für eine moderne und hochwertige zahnärztliche Versorgung für alle Versicherten – unabhängig von Alter, Einkommen und Wohnort.

Statusbericht Psychotherapie

Der Ausbau der vollfinanzierten Psychotherapiestunden um 300.000 Stunden mehr als im Jahr 2018 wurde bis Jahresende 2023 erfolgreich abgeschlossen. Damit stehen österreichweit über eine 1 Million Einheiten zur Verfügung. Dies führte zu einer signifikanten Erweiterung des Angebots in allen Bundesländern entsprechend der Bewohnerzahlen. Insgesamt können so knapp 80.000 Patientinnen und Patienten pro Jahr Psychotherapie auf Kassenkosten in Anspruch nehmen.

Nachhaltigkeit und Service

Die Elektromobilität gewinnt zunehmend an Bedeutung und immer mehr Menschen entscheiden sich für Elektrofahrzeuge als umweltfreundliche Alternative zu fossil betriebenen Fahrzeugen. Aktuell sind an den Standorten der ÖGK österreichweit bereits 21 E-Ladestationen vorhanden, darunter 8 wandmontierte Wallboxen sowie 13 Ladesäulen bzw. Wallboxen mit Standfuß. Zusätzlich sollen an 11 ÖGK-Standorten in Niederösterreich bis 2025 neue E-Ladestation errichtet werden.

Nicht nur die Standorte der ÖGK werden zeitgemäß adaptiert, die ÖGK launcht auch ein neues Kundenmagazin, das an alle Haushalte gesendet wird. Das brandneue Magazin „Meine Gesundheit“ bietet zukünftig spannende Informationen rund um das Thema Gesundheit und Vorsorge für Versicherte der ÖGK. Zudem wird das umfangreiche Leistungsangebot der ÖGK vorgestellt und die Stärkung der Gesundheitskompetenz forciert.

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at